



#4MIL MENORES

HUÉRFANOS,
SIN APOYOS

EL DIF SEÑALÓ
QUE PROGRAMA
ERA TEMPORAL

POR MISAEL ZAVALA

L

os casi cuatro mil huérfanos que dejó la pandemia por COVID-19,

dejaron de recibir apoyo por parte del gobierno federal.

Durante la pandemia, el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador lanzó una serie de ayudas para los niños y adolescentes que quedaron en orfandad tras el fallecimiento de sus padres a causa del coronavirus.

De acuerdo con una solicitud de información que envió **El Heraldo de México** al Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (SNDIF) suman un total de tres mil 800 niños y adolescentes que se quedaron sin padre o madre.

La mayoría de estos menores está ubicada en la Ciudad de México.

La mayoría de estos menores está ubicada en la Ciudad de México.

Sin embargo, en julio de 2021, el gobierno federal les retiró el apoyo debido a que concluyó el plazo para esas ayudas.

De acuerdo con el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), el programa era temporal, no obstante, familiares de los niños huérfanos pueden inscribirlos en otros.

El gobierno federal otorgaba a estos afectados las becas Benito Juárez a los niños y adolescentes huérfanos que cursaban educación básica y media superior, lo cual correspondía a 800 pesos mensuales. 📌

VULNERABLES

1

• A inicios de 2022 creció el número de solicitudes de apoyo para esos menores.

2

• Hubo menores que no pudieron ser registrados por la falta de datos.